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要さんのハウスで、４人で作業をしてきました。ほうれん草と水菜、小松菜の後片付

け。…(>_<)。＃＄％＆＋＊☆涙  抜き取って、外に運び出します。 

よく見ると水菜は花をつけているものがあり（あら、初めて見た、ナタネのような黄

色い花だワ）、ほうれん草は、草丈が 50 センチほどにもなっていて（え！こんなに

大きくなれるの？）。小松菜は、時間が経って？色が変わってきていました。それぞ

れ出荷のタイミングを逃したんでしょう。とっても残念。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

セット野菜「畑の便り」は発泡スチロールの箱に入れて配達するので、内のり 30 余

センチの箱には入らず、供給の規格には合わない、ということですね（涙）。利用す

る私たちにとって発泡の箱に入って届くのは、夏は保冷がしてありますし、冬は寒さ

で凍ることもなくとっても便利ですけど、こういうことが起こってくるのですね～。

(>_<) スーパーでは、大きさが揃わないと流通に載らないとはよく聞く事ですけど。 

                                   (-_-) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

左から 水菜 ほうれん草 小松菜  

花びんにさすとかわわいい

かも。(^_^) 

水菜と水菜の花 



ほうれん草は茎がサクッと折れやすく、出荷する時に抜き取るのは余程気をつけな

いと、うかつに握ると、茎の部分を折ってしまいかねない、ということに気が付き

ました。時々茎の部分が折れたほうれん草が入っていることがあ

りますが、大目に見て下さい。小松菜は茎は結構しっかりしてい

るのでそんなに気遣いは要らない感じですけど。やってみないと

分からないもんです。 

 

同じハウスの奥には、三度豆の苗作りのため、ポットに種まきが

してあり、芽吹いている物もありました。菜っ葉を片づけた後はこの三度豆が植え

られるようです。三度豆は連作障害はなさそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おいしい三度豆になあれ。

三度豆の天ぷら、おいしい

ね～ 

ハウスの近くの、ほぼ

満開の桜。枝がみんな

上向きに伸びていて、

早く咲いているし、ソ

メイヨシノではなさそ

うです。要さんに聞い

たけど、品種は、わか

らなかった。もし心当

たりのある方、おしら

せ下さい。(^_^) 
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